

Mot du Président de l'Amicale

L'Amicale, tout particulièrement son Bureau, est en deuil aujourd'hui. Le 25 septembre dernier, Marthe Forest, ancien professeur de St Georges St Joseph et membre du Bureau depuis la création de l'association, nous a quittés. Nous adressons toutes nos condoléances à sa famille et nous gardons son souvenir dans nos cœurs et nos prières.

Marthe, nous le savons, voulait que notre jeune Amicale, la troisième à se succéder depuis la création de l'Institution, vive. Il est donc bon de rappeler pourquoi Marthe et tous ses amis ont voulu qu'elle existe à nouveau.

Notre Amicale, c'est d'abord un moyen pour nous tous de garder le contact avec les écoles qui nous ont donné les bases à partir desquelles nous avons construit nos vies : bases de nos connaissances, bien sûr, mais aussi bases morales et religieuses. C'est pourquoi nous avons entrepris de vous faire parvenir deux fois par an une Lettre d'Information (les plus jeunes comprendront « Newsletter »), principalement par mail pour des raisons évidentes de coût.

Notre Amicale, c'est aussi le moyen de renouer ou de renforcer les liens que nous avons tissés avec nos camarades pendant notre scolarité. C'est pourquoi nous avons décidé de vous proposer de nous rejoindre chaque année à l'occasion d'un déjeuner des ancien(ne)s élèves organisé dans les locaux de l'Institution (retenez la date du prochain déjeuner ci-après). C'est pourquoi aussi nous tenons à la disposition de nos adhérents le fichier des ancien(ne)s élèves. C'est pourquoi enfin que nous nous tenons prêts à faciliter pour ceux d'entre vous qui le souhaitent des rencontres plus ciblées, par exemple des repas ou des pots par promotion.

Pour accomplir tout cela, nous avons besoin de bonnes volontés. Alors, si vous partagez nos objectifs, apportez-nous votre aide que ce soit en payant votre (très modeste) cotisation (c'est le moment de le faire pour l'année 2016/2017), en contribuant des articles pour la Lettre d'Information ou, encore mieux, en venant nous rejoindre au Bureau de l'Amicale.

Nous espérons vous retrouver nombreux lors de notre prochaine **Assemblée Générale (18 novembre 2016)** ou du prochain **déjeuner des ancien(ne)s élèves (18 mars 2017)**. A bientôt donc ...

Bernard PEZON, président

Mot du Chef d'établissement

Permettez-moi, d'avoir, tout d'abord une pensée, une prière, pour ceux qui ont souffert durant cet été, pour les victimes de ces criminels, notamment à Nice ou bien à St Etienne du Rouvray. Oui cela est inimaginable, incompréhensible et révoltant mais à nous, de prôner, ici, d'autres valeurs à nos élèves et, surtout à ne pas faire d'amalgames.

« Comme les précédents, cet attentat n'est pas aveugle, il vise ce qui fait notre identité et notre histoire : après des journalistes et des humoristes, des Juifs, des gens qui font la fête, après ceux qui célèbrent le 14 juillet, ce sont aujourd'hui des catholiques qui sont pris pour cibles. Tous des Français ordinaires. » Mgr WINTZER (archevêque de Poitiers)

Bien sûr cette actualité, nous touche, nous ici, dans notre métier et c'est pourquoi sans vouloir dramatiser la situation, je demanderai à chacun de se sentir responsable de la sécurité de l'Institution.

Je voudrais également avoir une pensée pour les membres de notre communauté éducative qui ont souffert durant cet été, que ce soit des élèves, des parents, des personnels ou des enseignants. Soyez assurés de mes pensées et mes prières.

Cette institution forme un corps, où chaque partie est essentielle, primordiale alors sachez que lorsqu'un membre de ce corps souffre, c'est l'ensemble de ses membres qui souffrent, c'est l'ensemble du corps qui est touché.

Cette nouvelle année qui s'ouvre à nous sera une année placée sous le mot du respect.

Par ce mot je veux signifier plusieurs éléments

- Le respect que l'on attend bien évidemment entre les jeunes qui nous sont confiés (respect du corps et de la parole). On ne se bat pas et on ne s'insulte pas
- Le respect entre les adultes de cette institution, chacun est libre de donner son avis, de dire, et de proposer

Puisse ce mot nous accompagner tout au long de cette année.

Belle année scolaire à chacun

Jean-François SCHOLLER, chef d'établissement

Extrait du discours de rentrée

Écho du déjeuner de l'Amicale

Le 12 mars dernier, à l'occasion de la deuxième journée « Portes Ouvertes » de l'Institution, l'Amicale a organisé un déjeuner dans l'Espace Jean-Paul II réunissant les ancien(ne)s élèves de toutes les générations. Le déjeuner a été précédé d'un cocktail où se sont croisés professeurs, futurs parents d'élèves et, bien sûr, ancien(ne)s élèves. Après le déjeuner, ceux qui le souhaitent ont pu faire une visite de l'Institution et constater de visu le début du programme de travaux d'amélioration entrepris par cette dernière.

En raison d'une organisation un peu tardive, le nombre de participants s'est limité à 25 mais toutes les personnes présentes ont souhaité que l'Amicale renouvelle cette expérience. Cela va donc être le cas le **18 mars 2017**, également à l'occasion de la journée « Portes Ouvertes » de

Une nouvelle année commence !

Vous êtes adhérents ou voulez le (re)devenir :

Merci d'adresser votre cotisation 2016/2017 (8 €... ou plus)

Vous pouvez aussi nous faire parvenir vos souvenirs que nous aurons plaisir à faire paraître dans une prochaine lettre d'information : amicalesteclotstjostgeo@gmail.com

Dates à retenir :

Assemblée Générale : 18 novembre 2016

Repas de l'Amicale : 18 mars 2017

